



gETTY IMAGES

## Le plus dangereux mensonge de l'histoire

Grande de nouveau (Chapitre six)

- Gerald Flurry
- [28/10/2024](#)

Lire le chapitre précédent : [La où mènent les émeutes raciales de l'Amérique](#)

En 2015, les États-Unis ont mené un effort international pour négocier un accord nucléaire avec l'Iran. Lorsque l'accord a été conclu, beaucoup de gens étaient ravis, mais il n'aurait pas dû y avoir de célébration. Ce qui est en jeu n'est rien de moins que la survie humaine. Le monde avait besoin de quelque chose qui nous aurait éloignés de l'anéantissement, mais cet accord a fait exactement le contraire.

Si vous doutez que cela concerne la survie humaine, parlez-en donc à la nation juive que l'Iran dit, à répétition, vouloir effacer de la carte. Israël estime que sa *survie* dépend du fait que l'Iran obtienne ou non la bombe nucléaire !

Même durant les négociations nucléaires, des groupes iraniens ont, à plusieurs reprises, scandé « Mort à Israël » et « Mort à l'Amérique ». Les dirigeants de l'Iran ont continué à appeler Israël « le petit Satan » et l'Amérique « le grand Satan ». Ils ont un passé de haine vis-à-vis de l'Amérique, et la volonté d'effacer notre influence sur la Terre.

PT\_FR

Tout l'accord nucléaire repose sur la confiance. Peut-on faire confiance à l'Iran ? Cette nation a rompu au moins 20 fois ses accords avec les Nations unies, au cours des inspections nucléaires. Les inspections n'ont jamais rien donné. L'Iran continue donc de tromper l'ONU, en gagnant du temps pour poursuivre ses activités nucléaires—et l'ONU et le reste du monde ont joué le jeu. Pensez-vous que son comportement va changer à cause de *cet* accord ?

Depuis la révolution iranienne, la majorité des Américains ont eu, à juste titre, une opinion défavorable sur l'Iran. Les Américains les plus politiquement conscients étaient bien conscients des diatribes antiaméricaines et antisémites des mollahs iraniens. Beaucoup s'inquiètent du développement des armes nucléaires de la République islamique et de la manière dont les mollahs pourraient les utiliser. Mais alors, comment le président Obama a-t-il pu passer l'accord ? Ses méthodes révèlent beaucoup de choses sur son administration, et sur lui personnellement !

Durant plusieurs mois, avant que l'accord ait été signé, un membre important du cercle intime d'Obama a travaillé dur pour apaiser les craintes des gens. Lors d'une réunion, en 2014, avec les militants du Parti démocrate, Benjamin Rhodes, le conseiller-adjoint à la sécurité nationale pour la communication stratégique, a fait valoir qu'un accord nucléaire avec Téhéran était « la meilleure occasion que nous ayons eue pour résoudre le problème [nucléaire] iranien ». Il a dit que cet accord était « probablement la plus grande chose que le président Obama aura faite au cours de son second mandat, en matière de politique étrangère ».

Ignorant que la réunion avait été enregistrée, Rhodes a confié à ses invités que le président Obama avait l'intention de contourner le Congrès : « Nous réfléchissons déjà sur la manière dont nous pouvons structurer un accord de façon que nous ne requérions pas nécessairement d'action législative tout de suite », a-t-il dit.

Après que l'accord a été mis en œuvre, le 16 janvier 2016, Rhodes a expliqué dans une entrevue au *New York Times* que, s'il voulait convaincre quelqu'un d'autre que ceux de la gauche radicale à accepter un accord avec Téhéran, il devait mentir. Il a ouvertement et délibérément trompé, sur toutes sortes de sujets, ce qu'il considérait comme des médias américains corrompus et inexpérimentés. « Les journalistes à qui nous parlons ont en moyenne 27 ans », a expliqué Rhodes, « et leur seule expérience en reportage consiste à suivre des campagnes politiques... Ils ne connaissent, littéralement, rien ».

Rhodes a admis avoir façonné une histoire sur la façon dont les négociations de l'Administration ont commencé. Il a dit à la presse qu'un « dégel » dans les relations américano-iraniennes a été rendu possible par l'élection du président Hassan Rouhani et d'autres « modérés » iraniens, à l'été 2013. Pourtant, il a carrément admis qu'il n'était pas vraiment certain si Rouhani était un « modéré » ou pas. Puis, il s'est vanté de la facilité à tromper les journalistes afin de faire passer cet accord sans l'approbation du Congrès.

Quel spectacle l'Amérique est-elle devenue pour le monde ! C'est comme si des *enfants* anarchistes sont chargés de la politique étrangère de l'Amérique !

Quelques jours avant que l'accord soit signé, le président de l'Iran a marché avec une immense foule d'Iraniens qui tenaient des pancartes disant « Mort à Israël » et « Mort à l'Amérique ». Cette réaction, à elle seule, devrait suffire à exposer au monde occidental—en particulier à l'Amérique—qu'il a été humilié à travers cet accord. Voici un autre cas où nous devons juger non par les *mots*, mais par les fruits. Les fruits de l'Iran montrent qu'il violera cet accord. Mais cette fois, les enjeux sont bien plus élevés !

Voici ce que Charles Krauthammer a dit à propos de l'entente nucléaire : « Je crois que le vrai dossier ici n'est pas le fait que nous ayons bien payé une rançon, parce que je pense que les gens savent que nous le faisons de bien des façons déguisées... C'est qu'ils ont menti et ils ont menti honteusement, et ils mentent quand le mensonge est découvert. C'est ce qui est si terrifiant, et ils mentent sur toute l'entente iranienne. C'est la partie visible de l'iceberg... Chaque article sur l'entente iranienne qu'on nous a promise, nous devrions tenir la ligne sur X, Y et Z, nous avons fait cela ou nous aurons des inspections... ils ont menti tout du long et cette entente est démolie par des démentis, avec toutes sortes de déclarations qui sont fausses, et nous allons souffrir. Ce sera bien pire que quoi que ce soit d'autre qui sortira de ce paiement de rançon » (18 août 2016).

## La cause des malédictions de l'Amérique

La Bible en a long à dire sur l'état de l'Amérique aujourd'hui. Elle explique la raison inspirante *pour laquelle* cette nation a été si grande, et pourquoi elle a été si richement bénie.

La Bible *prophétise* aussi que ces bénédictions seront *retirées*, de nos jours—remplacées par des malédictions terribles—à cause *des péchés du peuple*. Oui, comme conséquence d'un matérialisme, d'un égoïsme, d'une convoitise, d'une immoralité et d'une idolâtrie, tous très profonds et qui se multiplient parmi le peuple américain, ces malédictions prophétisées arrivent rapidement !

Les problèmes de l'Amérique sont *spirituels*—et les résoudre requiert des solutions spirituelles, à commencer par la repentance ! Mais les Américains sont trop retranchés dans leur péché pour faire cela. Les malédictions nationales seront donc bien pires avant que la situation ne s'améliore.

Quand vous comprenez cette dimension spirituelle, il devient bien plus facile de comprendre pourquoi le président Obama a fait les choses ainsi, et pourquoi le dommage qu'il a causé ne sera pas réparé en plaçant un homme différent à son poste.

Le dommage que le président Obama a causé est au-delà de ce qui peut être réparé par des êtres humains ! J'espère que ce que vous avez lu dans *Grande de nouveau* vous a permis de voir comment ses décisions et politiques ont accompli des prophéties significatives concernant la destruction de l'Amérique !

Mais la Bible explique aussi le *dessein* ultime que Dieu a en permettant à ces malédictions de descendre sur l'Amérique. Chaque fois que Dieu punit, Il le fait pour que le peuple retourne vers Lui. Les Écritures prophétisent que les malédictions que l'Amérique subit aujourd'hui *sont*, à vrai dire, un prélude à sa revitalisation et à sa restauration nationales !

L'Amérique *va*, en fait, lors d'un jour qui arrive bientôt, devenir grande de nouveau !

## Une guerre nucléaire prophétisée !

La gestion de la Syrie et de l'Iran par l'Administration Obama a été une catastrophe monumentale. Et je vois peu de choses montrant que la situation changera substantiellement sous la direction du président Trump. Les ennemis de la nation brandissent les poings contre nous à chaque détour, et nous les laissons s'en sortir sans conséquence. La crédibilité de l'Amérique est en lambeaux.

Dans Lévitique 26 : 19, Dieu a averti que si nos peuples tombaient dans d'abjects péchés, *Il briserait l'orgueil de notre force*. Il l'a donc fait ! Nous avons vu un effondrement complet de la volonté et de la puissance en Amérique. Quelle terrible fin pour une superpuissance !

Nous vivons dans des temps extrêmement dangereux. *Nous parlons de bombes nucléaires* ! Cela rend la faiblesse de l'Amérique encore plus alarmante et honteuse.

Beaucoup de gens—y compris des intellectuels de haut niveau et des universitaires, aux États-Unis—*acclament* l'idée que la puissance de l'Amérique tire à sa fin. Mais les mêmes prophéties qui prédisent la chute de l'Amérique révèlent *également* les cauchemars qui se dérouleront une fois que les autres puissances mondiales prendront le contrôle.

Dans les années 1930 et 1940, Hitler et les nazis ont continué de faire pression encore et encore, cependant, la Grande-Bretagne et l'Amérique se contentaient d'espérer que le problème disparaîtrait. Elles pensaient qu'elles pourraient apaiser Hitler avec des paroles et des traités. Mais cela ne l'a pas arrêté. Seules une volonté et une puissance supérieures arrêtent un tyran ou un fou.

Des paroles n'arrêteront pas ce roi de la terreur. Le dirigeant iranien croit que provoquer un cataclysme nucléaire hâtera la venue de son messie. Peu importe ce qui se passe, ces fanatiques religieux croient qu'ils seront vainqueurs.

Aucune autre puissance nucléaire ne pense comme cela ! Cela rend la guerre nucléaire inévitable !

L'apaisement et le soutien de M. Obama pour le régime iranien ne peuvent être expliqués logiquement. Une politique aussi catastrophique ne peut être comprise que dans le contexte de la *tromperie satanique* qui enveloppe le *monde entier* (Apocalypse 12 : 9). Ces efforts ont mis le monde encore plus près du bord de l'anéantissement nucléaire—et rien ne pourrait mieux plaire au diable ! « Ce serpent ancien, appelé le diable, et Satan, qui séduit le monde entier » a ses empreintes partout dans ces développements. Il hait passionnément l'humanité, et aime provoquer la mort de millions—et même de milliards de personnes !

Cette situation explosive se traduira par une guerre nucléaire. Jésus-Christ a prophétisé l'issue de ces problèmes dans Matthieu 24 : 21-22. Il a dit que la venue de la « grande détresse » serait *pire* que toute autre dans la longue et tragique histoire de l'humanité ! Il a averti qu'à moins que ces jours périlleux *ne soient abrégés*, personne ne serait sauvé vivant ! Des passages comme celui-ci et Daniel 12 : 1 décrivent un temps de destructions aussi catastrophiques qui ne peuvent s'appliquer qu'à des armes de destruction massive. Ésaïe 6 : 11, Jérémie 2 : 15 et beaucoup d'autres prophéties annoncent des villes sans même un seul habitant. Seules des armes nucléaires pourraient provoquer cela.

La guerre nucléaire est proche ! Elle est annoncée plus de 100 fois dans la prophétie ! Et vous pouvez le prouver. Mais croirez-vous Dieu ? Ou attendrez-vous jusqu'à ce qu'il soit physiquement trop tard pour enfin répondre à Dieu ? Si ce n'était une intervention divine, la race humaine serait confrontée à l'extinction ! Nous vivons dans un temps *où il n'y a plus de délais et nous courrons* vers cet accomplissement prophétique !

Pendant ce temps, les Américains saisissent la télécommande et font défiler les stations de télévision pour voir qui joue sur ESPN [une station de sport]. Alors qu'ils se distraient, ce monde est sur le point d'exploser ! L'homme est sur le point de mettre la planète en feu !

Ne peut-on voir qu'il n'y a pas de solution humaine à cette crise ? Matthieu 24 : 21-22 nous dit exactement cela. Sans le retour de Jésus-Christ, l'humanité ferait la guerre jusqu'au point où il ne resterait plus un seul être humain vivant sur la Terre ! Il est question de guerre nucléaire mondiale juste devant nous !

Mais ces versets montrent, également, qu'il y a de bonnes nouvelles : Jésus-Christ va nous empêcher de nous autodétruire complètement ! Lui—et non pas un Mahdi islamique actuellement caché dans un puits—est sur le point de revenir sur cette Terre. Jésus-Christ va revenir du ciel avec toute puissance, et poser Ses pieds sur le mont des Oliviers, et nous apporter la véritable paix, réelle et durable, que nous désirons tous !

### « À cause du péché »

Satan le diable est à l'œuvre pour détruire l'Amérique. C'est son but. Lui et les démons ont été précipités sur la Terre ; ils savent qu'il ne leur reste que peu de temps, et ils sont remplis de colère (Apocalypse 12 : 12).

Une technique que le diable a utilisée à répétition à travers l'histoire, c'est de fortifier un dirigeant qui peut causer des dommages de l'intérieur.

Pourquoi Dieu permettrait-Il que cela se produise aux États-Unis ? Dieu ne jette pas le blâme principal sur un dirigeant

politique, comme le font tant de commentateurs.

Une des prophéties sur cette calamité explique la raison pour laquelle ce dirigeant destructeur peut accéder au pouvoir. C'est une prophétie sur une période où cela s'est produit au sein de l'Église de Dieu pour la détruire de l'intérieur, mais le même principe est appliqué aux États-Unis, dans ce temps de la fin. Cette prophétie dans Daniel 8 : 12 révèle que cet individu a été fortifié pour faire son œuvre destructrice « à cause du péché ; [il] jeta la vérité par terre et réussit dans ses entreprises ». Cette prophétie est expliquée dans *L'Amérique sous attaque*.

Dieu a permis cette attaque « à cause du péché »—à cause des terribles péchés du peuple de l'Amérique !

Les États-Unis ont péché et se sont détournés de Dieu aussi loin qu'il en est possible.

Comme cela est expliqué dans *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, l'Amérique a une histoire avec Dieu. Elle a reçu de merveilleuses bénédictions de Dieu. Pourtant, voyez comment notre nation vit aujourd'hui. Dieu dit que nous sommes devenus comme les méchantes Sodome et Gomorre (Ésaïe 1 : 10). Il est dégoûté de notre morale et de notre vie spirituelle ! La conduite de la nation est devenue tellement mauvaise que Dieu dit : *Même quand vous élèverez les mains et me prierez, Je ne vous répondrai pas* ! (verset 15) Il est en train de parler à l'Amérique ! Il prévient que nos villes vont être consumées par le feu (verset 7), mais si nous attendons jusqu'à la dernière minute, quand nous demanderons Son aide, Il la refusera !

La superpuissance, l'Amérique, tombera. Elle entraînera nos plus proches alliés, les peuples britanniques (incluant le Canada, l'Australie, la Nouvelle-Zélande) et la nation juive.

Tout cela se produit à cause du péché. Quand nous serons surpris dans le péché, Dieu ne nous protégera pas contre le diable—et nous n'aurons aucune chance contre lui et ses démons sans la protection de Dieu. Satan est simplement trop puissant.

Quoique de bien des manières ce sont les dirigeants qui tirent cette nation vers sa mort, le peuple mérite le blâme plus que tous. Dieu *permet* que cela arrive, et Il blâme—non pas un individu au sommet—mais le *peuple* qui pêche.

Nous devons voir, comme Dieu, ce qui se passe en Amérique, aujourd'hui. Nous devons reconnaître la cause et voir la dimension spirituelle. Ensuite, nous pouvons regarder la prophétie et voir exactement où tout cela mène. Cela est bien plus sérieux que la vaste majorité des gens ne le reconnaît.

Mais à la fin, ces désastres qui détruisent des nations sont, en fait, *une correction de Dieu* pour nous aider à voir nos péchés et nous en repentir. La même Bible qui prophétise sur nos villes qui brûleront montre que, ultimement, toute la souffrance nous aidera à ramener cette nation à ses sens, et nous préparera à nous soumettre à Dieu une fois que Jésus-Christ reviendra sur cette Terre. Merci à Dieu pour cela !

La seule solution à nos énormes problèmes, c'est la repentance envers Dieu (Ézéchiel 33 : 11). Dieu protégera les nations ou les individus qui se repentent maintenant—*avant* le grand et terrible jour de l'Éternel.

La colère croissante de Satan contre les nations d'Israël, à mesure que son temps devient plus court, culminera dans la pire souffrance de l'histoire humaine—une période que la Bible appelle la grande détresse [ou *Tribulation*]. Après deux ans et demi de tribulation, le jour de l'Éternel commencera, une pleine année de punition de Dieu sur les nations.

La bonne nouvelle, cependant, est bien révélée ici dans les mêmes prophéties qui nous expliquent ces événements. Juste après le jour de l'Éternel, viendra enfin le Second avènement de Jésus-Christ pour résoudre *tous* ces problèmes *pour toujours* ! Dans Daniel 8 : 23-25 quand il est question de l'Antiochos politique, inspiré par Satan, et qui mène le Saint Empire romain, ces versets donnent cette conclusion étonnante : « [Il] aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement, et il s'élèvera contre le Chef des chefs »—c'est-à-dire Jésus-Christ ! Inspiré par le diable, cet homme méchant tentera, en fait, de s'en prendre au Christ Lui-même ! Et quelle en sera l'issue ? « [Il] sera brisé, sans l'effort d'aucune main »—c'est-à-dire brisé par la puissance de Dieu !

Les événements que nous voyons se développer sont profondément graves. Mais ils devraient aussi nous combler d'espoir—et d'anticipation pour le grand événement vers lequel ils mènent directement : le Second avènement du Christ sur cette Terre !

Une fois que le Christ bannira le diable et prendra Sa juste place sur le trône qui dirigera la Terre, nous aurons la joie, le bonheur et la paix pour le reste de l'éternité ! Merci à Dieu pour cela !

Lire le chapitre suivant : [L'incroyable « espérance pour ton avenir »](#)